



Roland Bernhard, Landrat des Landkreises Böblingen

## Grußwort von Herrn Landrat Roland Bernhard zum 150-jährigen Jubiläum der VR-Bank eG Magstadt-Weissach

---

150 Jahre Unternehmensgeschichte sind eine lange Zeit, auf die eine Bank zurückblicken kann.

Die VR-Bank eG Magstadt-Weissach steht seit ihrer Gründung 1871 immer für eine enge Bindung an ihren Standort im Landkreis Böblingen sowie ein auf Vertrauen, Partnerschaft und Selbstverantwortung ruhendes Verhältnis zu Kunden, Mitarbeitern und Anteilseignern.

Diese Qualitäten sind gleichzeitig die Grundpfeiler der Volks- und Raiffeisenbanken als genossenschaftliches Kreditinstitut. Und dass ein Kreditinstitut auf dieser Basis jenseits überschäumender Renditeerwartungen und maßloser Risikobereitschaft erfolgreich Geschäfte machen kann, belegen die letzten 150 Jahre in beispielhafter Weise.

Von diesem Erfolg profitieren nicht nur das Unternehmen selbst und seine Kunden in vielfältiger Weise, sondern auch der Wirtschaftsstandort Landkreis Böblingen. Die VR-Bank eG Magstadt-Weissach sichert Beschäftigung und gibt Menschen Arbeit. In drei Filialen versorgt sie die Bürger mit Bankdienstleistungen jeder Art und bietet am Kunden orientierte Beratung. Und schließlich spielt sie in der Unternehmensfinanzierung eine wichtige Rolle: Gerade für kleine und mittelständische Unternehmen ist die Volks- und Raiffeisenbank ein bedeutender und vor allem ein zuverlässiger Partner.

Im Namen des Landkreises Böblingen gratuliere ich der VR-Bank eG Magstadt-Weissach daher ganz herzlich zum 150. Geburtstag und wünsche ihr alles Gute für die Zukunft.

Roland Bernhard  
Landrat